

München, 1. Dezember 2021

Zackig ans Ziel mit der MVV-ExpressBus-Linie X900 von Buchenau nach Starnberg

Zum Fahrplanwechsel am Sonntag, 12. Dezember 2021, wird die ExpressBus-Linie X900 – eine umsteigefreie Querverbindung zwischen den S-Bahnlinien S4 in Buchenau und Fürstenfeldbruck, S8 in Gilching-Argelsried und S6 in Starnberg – noch einmal deutlich ausgeweitet. Die Ausweitung der Linie wird im Zuge der Planung eines ExpressBus-Rings um München herum vorgenommen. Dieser Ring besteht aus sieben Linien, die im Rahmen des Programms „Landesbedeutsame Buslinien“ des Freistaates Bayern gefördert werden.

Die MVV-Expressbuslinie X900 im Überblick	
Linienweg	Buchenau (S) – Fürstenfeldbruck (S)(R) – Gilching-Argelsried (S) – Starnberg (S)(R)
Verkehrsangebot	<ul style="list-style-type: none"> Montag bis Samstag: 5 Uhr bis 22 Uhr im 20-Minutentakt Sonn- und Feiertag: 7 Uhr bis 22 Uhr im 60-Minutentakt
Leistung	rund 1.050.000 Nutzwagenkilometer pro Jahr
Verkehrsunternehmen	Enders Reisen
Fahrzeuge	Sechs 12-Meter-Busse
Finanzierung/ Förderung	Landkreis Fürstenfeldbruck Landkreis Starnberg Freistaat Bayern



Die MVV-ExpressBus-Linie X900 ist die einzige der sieben Linien, die künftig den ExpressBus-Ring um München bilden, die bereits in Betrieb ist. Das Angebot sowie der Bedienungszeitraum der Linie wird zum Fahrplanwechsel 2021 jedoch noch einmal deutlich ausgeweitet. So verkehrt die Linie künftig von Montag bis Samstag durchgehend im 20-Minutentakt und an Sonn- und Feiertagen wird ein Stundentakt eingeführt.

Neben den Umsteigemöglichkeiten von und zur S-Bahn bzw. dem Regionalzug können zusätzlich in Fürstenfeldbruck-Buchenau (Haltestelle „Viscardi-Gymnasium“) gute Umsteigemöglichkeiten von und zur ExpressBus-Linie X800 angeboten werden. Die X900 bindet die überörtlichen Schulen BOS und FOS Fürstenfeldbruck, das Viscardi-Gymnasium in Fürstenfeldbruck sowie das Gymnasium in Starnberg an.

In Gilching-Argelsried übernimmt die X900 den Linienweg, den bisher die Linie X920 bediente. Sie bindet den Gewerbestandort Gilching-Argelsried Süd an. In Starnberg wird künftig die Haltestelle „Klinikum-MediCenter“ statt „Egerer Straße“ von der ExpressBus-Linie X900 bedient.

„Damit verbessern wir nochmals enorm unser Angebot im ÖPNV und können noch attraktivere Leistungen in der Region und im Umland anbieten“, so **Starnbergs Landrat Stefan Frey**. „Das kann sich wirklich sehen lassen.“

„Mobiler denn je ist man im Landkreis Fürstenfeldbruck mit jetzt insgesamt fünf ExpressBus-Linien unterwegs. Der mit längeren Betriebszeiten und dichterem Takt nun erheblich ausgeweitete ExpressBus X900 ist dabei nicht nur ein tolles klimafreundliches Angebot. Unsere Fahrgäste kommen komfortabel und schnell mit nur einer Tarifzone und damit extrem günstig von Kreisstadt zu Kreisstadt“, so **Fürstenfeldbrucks Landrat Thomas Karmasin** zur Aufnahme der Linie X900 in den neuen ExpressBus-Ring. ■



PRESE-INFO

Partner



Jetzt die 7 neuen  pressBus-Linien entdecken: mvv-muenchen.de/express